
Bonjour,	
	
Suite	à	la	présentation	du	projet,	j'aimerais	vous	faire	part	de	quelques	
commentaires	:	
-	la	densité	ne	correspond	pas	à	ce	que	nous	retrouvons	dans	le	quartier.	
-	la	volumétrie	des	Bâtiments	proposés	est	plus	de	4	étages,	je	comprends	
que	la	densification	est	l'une	des	premières	exigences	recherchées	des	
promoteurs	ainsi	que	des	municipalités	cependant	le	secteur	bâti	
environnant	possède	au	plus	4	étages.	
-	Vie	de	quartier	en	demande	par	les	citoyens,	les	gens	peuvent	et	veulent	
s'approprier	les	espaces	bâtis	cependant	ces	espaces	doivent	répondre	à	un	
langage	pouvant	être	perçu	et	intégré	par	les	usagers.	Échelle	humaine	
ce	qui	fait	qu'un	lieu	devient	vivant	et	agréable	''	une	vie	de	quartier''	
c'est	lorsque	les	résidents	ou	les	usagers	peuvent	se	définir	ou	s'associer	
aux	espaces,	aux	services	et	aux	entreprises	environnants.	
	
J'habite	depuis	le	début	du	développement	du	projet	Angus,	soit	lorsque	les	
habitations	commençaient	à	être	construits	
	
Merci	
	
Brigitte	St-Pierre	


